

Wk. P.M. Setiadjid :

## Nota pendjelasn akan memboeka djalan boentoe

### DEN HAAG TENTANG KABINET BAROE

Den Haag, 5—7 (Reuter).  
Djawaban pemerintah Repoeblik yang baroe kepada Belanda oentoeq membentoeq pemerintah peralihan di Indonesia, ditenggoe kan sampainja hari ini. Nampak2nja tidak ada kemoendoeran sikan bangsa Indonesia.

„Het Parool” mengatakan pendapatnja bahwa kabinet yang baroe itoe akan menoe ndjoekkan sikap lebih tadjam terhadap keinginan Belanda. Soerat ka bar lainnja berpendapat seroe pa, djika dilihat setjara sepintas laloe.

Den Haag, 4—7 (Antara).

Kalangan2 yang mengetahoel di Den Haag menjamboel kabinet Repoeblik Indonesia yang baroe dengan ragoe2. Tidak semoea Menteri terkenal dinegeri Belanda. Orang merasa kosatir Perdana Menteri baroe itoe lebih keras akan tidak menerima pendirian negeri Belanda dari pada Sjahrir, de mikian A.N.P.

Terhadap Gani kalangan itoe bersikap demikian djoeqa. Orang merasa ketjewa Sjahrir tidak toeroet dalam kabinet baroe hingga dengan demikian pertalian antara pemerintah Repoeblik Indonesia sekarang dan yang dahoeloe itoe menjadi pertanjaan bagi kalangan itoe djoeqa. Pengangkatan Drs. Setiadjit oleh mereka adalah alamat yang baik.

### NOTA PERINGATAN (Aide Memoire) AMERIKA SERIKAT

Nota pendjelasn Pemerintah Amerika Serikat, yang telah diserahkan pada tanggal 28—6 yang laloe pada Pemerintah Repoeblik dengan perantaraan Menteri Perogadjaran Repoeblik, Mr. Soewandhi di Djakarta, boenjinja sebagai berikoe :

1. Pemerintah Amerika Serikat mendengar dengan pees, bahwa berite2 sementara yang mengatakan bahwa wakil2 dari pemerintah Repoeblik dan pemerintah Belanda soedah mendapat kemadjoean dalam menjapai persetoedjoean tentang pemerintah sementara oentoeq seloeoeh Indonesia. Pemerintah Amerika Serikat memperhatikan dengan ketjemasan akan kemoengkinan timboelnja bahwa yang diakibatkan oleh kegagalan dalam melaksanakan Perdjandjian Linggardjati. Pemerintah Amerika Serikat tersangoet dalam kejadian2 di Indonesia berhoebong dengan pentingnya Indonesia sebagai faktor dalam stabilitet internasional, ekonomis dan politik.

Oleh karena itoe pemerintah Amerika Serikat hendak menegaskan tentang kemoengkinan timboelnja penderitaan kalau persetoedjoean diendoerkan lebih lama lagi.

2. Pemerintah Amerika Serikat berpendapat, bahwa pembentoeqan yang langsoeng dari pemerintah sementara oentoeq Indonesia didasarkan atas azas federasi sebagai dioesoelkan oleh pemerintah Belanda dan yang disetoedjoei dalam prinsip oleh pemerintah Repoeblik sanggatal perloe. Dari Perdjandjian Linggardjati soedah tereng kelihatan, bahwa zaman peralihan (antara sekarang dan 1 Djanoeari 1949), diwaktoe mana pemerintah Belanda memang kedaulatan dan kekoesaan yang terachir di Indonesia. Oleh karena itoe pemerintah Amerika Serikat mendesak kepada pemerintah Repoeblik soepaja bekerdja bersama dengan pemerintah Belanda kearah pembentoeqan pemerintah interim. Soedah pasti, bahwa kalau terjapai persetoedjoean tentang pembentoeqan pemerintah interim ini, soal2 yang lain akan dapat dipetjihkan dengan moedah.

3. Pemerintah Amerika Serikat pertjete, bahwa pembentoeqan pemerintah interim yang berdasarkan keoentoenan bersama akan mengakibatkan stabilitet politik yang penting artinja oentoeq perkembangan programma yang tegas oentoeq pembangoenan ekonomi. Pemerintah Amerika Serikat bersedia, sesoedah pembentoeqan pemerintah interim dan kepastian adanya kerdja bersama yang melaloe djalan yang konstruktif, kalau perloe, oentoeq mengadakan pembiljaraan tentang soongan keoenggan soepaja pemerintah Amerika Serikat dapat kerdja bersama dalam pembangoenan ekonomi.

## Rombongan Wakil P. M. telah tiba kemarin di-Djakarta dan siangnja menjerahkan nota pendjelasn Repoeblik Van Mook dan Komisi-djenderal telah beroending tadi malam dengan para penasihatnja

NOTA PENDJELASN REPOEBLIK

De Facto dipertahankan  
Gendarmerie bersama — ditolak  
Perhoebongan Loear Negeri tetap

DJAKARTA, 7 Djoeli.

Hari Minggoe pagi telah tiba di Djakarta dengan kereta api istimewa yang berangkat dari Jogja para rombongan Repoeblik Indonesia, jaitoe : Drs. Setiadjid, (wakil P.M. kedoea) 2. Mr. Tamsil, (Menteri Moeda Loear Negeri), 3. Dr. Leimena (Menteri Kesehatan), 4. bekas Menteri Pengerangan Natsir, 5. Dr. Darna Setiawan, 6. bekas Menteri Sosial, Mr. Maria Ulfah Santoso, Dr. A. K. Gani (wakil P.M. pertama) dan Dr. Ali Boediardjo bekas sekretaris-djenderal Delegasi Indonesia.

Siang hari Minggoe terseboet Mr. Tamsil telah menjerahkan nota pendjelasn kepada Dr. van Mook dan pada konsol djenderal Amerika, Dr. Walter A. Foote.

Sjahrir, yang djoeqa toeroet meompang kereta api istimewa itoe toeroen di Tjirebon, oentoeq ber-tjoeqi ke-Linggardjati.

Aneta mengabarkan pagi ini bahwa nota pendjelasn Repoeblik telah diserahkan kepada pihak Belanda. Dalam nota pendjelasn ini dinjatakan bahwa terhadap pemerintah peralihan dalam garis2 besarnya disetoedjoei oesoel2 Belanda.

Terhadap beberapa soal lain lagi masih ada beberapa pertanjaan yang tidak dijawab.

Berkeuaan dengan gendarmerie bersama, Repoeblik mempertahankan pendiriannya yang semoea. Tentang perhoebongan2 dengan loear-negeri Repoeblik tidak menjetoedjoei oesoel2 Belanda seloeoehnja dan berhoebong dengan itoe Repoeblik memadjoekan oesoel2 yang mengenai itoe poela.

Seteroesnja radio-Belanda di Djakarta hari ini mengabarkan, bahwa tadi malam poekoe 9½ van Mook telah beroending dengan komisi djenderal dan para penasihatnja. Hasil peroendingan tidak diemoemkan.

### GERBRANDY MENTJAK2 DI HOOGE VELUWE

Hilversum, 7—7.

ANP mengabarkan bahwa Gerbrandy ketoea Rijkseheid di negeri Belanda dalam pedato radionja menerangkan, bahwa „rakjat Belanda haroes insjaf akan bankroetnja politik kabinet Beel terhadap Indonesia. Soera2, kata Gerbrandy poela, oentoeq memperpadjandj pembiljaraan2 dengan Indonesia yang „merendahkan” derdjat itoe semakin koerang.

Gerbrandy mengoelangi perkataan2 se orang pembesur Amerika di Djakarta, yang mengatakan bahwa „djika orang2 Belanda masih toeroes beroending djoeqa setelah diemoemkan nota djawaban Repoeblik, mereka boleh meninggalkan Indonesia, karena mereka telah kehilangan segala2nja.”

Selanjoeitnja Gerbrandy menjatakan bahwa komite Rijkseheid terlebih dahoeloe soedah memperingatikan bahwa beroending dengan „setengah2 koemoenis” (dengan Beroeng Merah, bagaimana ? — red. Waspad.) tidak akan menim boelkan hasil soeatoe apa djoeqa. Achirnja reaksioner toea ini menjatakan bahwa „kita (bangsa Belanda) haroes lepas dari segala2nja, lepas dari repoeblik lepas dari pemerintah Belanda yang sekarang, yang mengemoedjikan bidoek pemerintahan kita kebatoe-batoe kurang”.

### KALAU KAOEM REAKSIONER BITJARA

Rijkseheid mengadakan landdag

Den Haag 7—7.

ANP mengabarkan bahwa comite Rijkseheidshandhaving kemarin meng adakan perfoemoen di Hulhorst (Veluwe), dimana Gerbrandy sebagai pembiljara menerangkan, bahwa „Hindia Belanda” akan terlepas, djika rakjat Belanda dengan pemerintahnja tidak menjim pang dari djalanja yang „salah”.

Pembiljara kedoea djenderal Winkelmaa, yang menjalahkan sikap orang2 Inggris berhoebong dengan tindakannja sesoedah Djepang menjerah, jaitoe mereka tidak bertindak oentoeq mengembalikan „keamanan” dan „ketenteraman”.

Selanjoeitnja kata Winkelmaa „orang Inggris haroes memperhatikan hal ini, diwaktoe mereka kini banjak memberikan nasihat”.

### Bruins andjoerkan perang

Pembiljara yang terachir Bruins yang menggambarakan pengalamannya, selama ke Indonesia mengatakan: „bahwa dikalangan pemerintah „Hindia Belanda”, yang disokong oleh partai Boeroeh dan Katholieke Volkspartij ada dikatakan bahwa dengan Repoeblik tidak akan dapat diperoleh kemadjoean (?)

harapan bahwa nota yang dibawanja akan dapat memboeka djalan boentoe. „Tapi kita hanya dapat bekerdja dengan baik djika seloeoeh rakjat pertjaja pe-noeh kepada kita bahwa kita memper-djoengkan tjita2 rakjat sebak2nja, de mikian Setiadjid.

### H.A. SALIM KETOE A DELEGASI

Jogja, 5—7 (Antara).

Didapat kabar bahwa H.A. Salim Menteri Loear Negeri baroe yang kini diloear negeri akan menjadi ketoea delegasi Indonesia dalam peroendingan selanjoeitnja dengan Belanda. Sebelom kembali beliau akan diwakili oleh Menteri Kehakimen Mr. Soesanto Tirtoprodjo. Delegasi ini beloeam rasmi dihoebarkan. Didoega sebagian besar dari delegasi lama akan doedoeq dalam delegasi baroe. Malam ini wakil Perdana Menteri Setiadjit dan Menteri Moeda Loear Negeri Tamsil berangkat ke Djakarta oentoeq menjampaikan nota djawaban kabinet baroe kepada pihak Belanda.

Atas pertanjaan apa isi nota itoe para Menteri yang bersangoetan tak mae-

## Dominion „India” dan „Pakistan”

MOELAI 15 AGOESTOES 1947

LONDON, 4 Djoeli (Antara UP).

Hari ini pemerintah Inggris memadjoekan kepada Madjelis Rendah rentja na oendang2 tentang pembagian India. Menoeoet rentjana oendang2 itoe moelai tanggal 15 Agoestoos tahoen ini di India akan berdiri doea dominion yg bernama „India” dan „Pakistan”.

Pakistan terdiri dari Benggala Timoer, Punjab Barat. Batas2nja ditetapkan oleh komisi2 perbatasan yang disoet dalam makloemat tentang politik Inggris di India tanggal 2 Djoeni yang laloe. Selain itoe dimasoeakkan djoeqa dalam Pakistan daerah2 dari Sind dan Baloedjistan serta bagian dari propinsi batas barat-laloe yang akan ditetapkan dengan pemoogetan soera. Tiap2 dominion akan mendapat Goebnoer Djenderal yang atas nama radja George berkoea se memberi persetoedjoeanja kepada soeatoe oendang2 yang disoet oleh dominion. Tak ada soeatoe oendang2 Inggris akan berliakoe di dominion ketjoea li kalau dominion itoe sendiri menghendaki.

Moelai tanggal 15 Agoestoos 1947 pemerintah Inggris tidak akan bertanggung djawab lagi tentang pemerintah soeatoe daerah yang hingga sekarang termasuk India-Inggris dan pengawasaan radja George atas negara2 India (daerah radja2) akan habis, begitoe poela perdjandjian2, persetoedjoean2 dan kepentingan2 terhadap negara2 itoe dan radja2nja.

Demikian poela halnja dengan daerah2 soekoe-bangsa yang akan dihilangkan dan diberi gelar „pesisir-India” ig sekarang masih dipakai boeat radja Inggris. Goebnoer2-Djenderal akan me-rentjihkan pembagian tentera India antara kedoea dominion baroe.

### Kabinet Nehru meletakkan jabatan.

New Delhi, 5—7 (Reuter).

Pandit Jawaharlal Nehru, wakil ketoea dari pemerintah India Sementara, yang memegang djabatannya moelai tanggal 2 boelan September tahoen yang laloe, serta menteri2nja yang lain, hari ini telah memadjoekan permintaan berhenti kepada Lord Mountbatten, radja Moeda India, demikianlah diperoleh kabar dikota ini.

Dikalangan2 politik permintaan berhenti ini dianggap sebagai akibat dari rentjana „kemerdekaan”, yang menjebakkan timboelnja doea dominion jaitoe India dan Pakistan, dan kedoea berhoebong rentjana itoe dimadjoekan oleh perdana menteri Inggris, Attlee ke Balai Rendah Inggris hari Chamis yang akan datang.

Pergolakan sebagai ini biasanja didahoeloe oleh perubahan yang besar didalam pemerintahan tapi tidak berarti akan petjahnja pemerintahan itoe. Pergolakan ini akan memberikan ke-

memberi keterangan, menenggoe sampai nota terseboet disampaikan. Tetapi kalangan politik di Jogja tidak loepoet membentoeq spekoelas2 tentang isi nota yang beloeam diemoemkan itoe. Didoega bahwa pihak Repoeblik akan tetap memegang tegoeq de facto yang telah diakoei meskipun „dalam nota Presiden tanggal 27—6 dinjatakan pihak Repoeblik tidak keberatan adanya wakil Belanda dalam pemerintah peralihan itoe. Bagaimana menjoesoalkan pengakoean de facto Repoeblik dengan „de jure” wakil mahkota ialah roepanja yang menjadi soalnja” bisa mengkoeli kehendak Belanda akan kedoe doekan wakil mahkota dalam pemerintah peralihan.

Karena adanya pengakoean de facto pihak Repoeblik semestinja poen tidak tertoeoep kesempatannya oentoeq mengadakan perhoebongan dengan loear negeri selama masa peralihan ini.

Mengenai gendarmerie bersama didoega bahwa kabinet Amir tidak menjimpang dari sikap kabinet Sjahrir yang djoeqa menolak oesoel Belanda mengenai ini, selaras dengan nota balasan Presiden tanggal 27—6 yang laloe. Kalangan yang mengetahoel menjatakan bahwa pihak Repoeblik merasa pees dan sikap kedoea pihak yang dengan tereng menjatakan soeka sekali menjoesoalkan peristiwa Indonesia — Belanda ini dapat djalan damai dan harga-mengharga, mengingat poela akan desakan2 pihak Amerika dan Inggris yang seroeqa itoe pokoknja, soepaja selain kepentingan kedoea pihak djoeqa kepentingan doea nja dapat terdjamin.

pada Radja Moeda India lebih banjak kelapangan oentoeq membentoeq pemerintah demikian poela oentoeq mem perkoek rantjangan pembagian India ini.

Pengoemoeman tentang rentjana kemerdekaan itoe dimoeat oleh segenap soerat2 kabar di Bombay dengan kepala2 besar dihalaman moeka oempamnja „Rentjana dominion kembar di India”, sedang dilembar2 dalamnja moeat tekst seloeoehnja dari rentjana kemerdekaan itoe.

### Keadaan telap berbahaja

New Delhi, 6—7 (UP)

Setelah melakoekan sembahjang, malam ini Gandhi mengatakan, orang2 Hindoe dan Moeslim, Inggris dengan sendirnja mendjeroemoekan diri dalam pertimbangan oemoem, dengan adanya oendang2 kemerdekaan India yang diemoemkan madjelis rendah Inggris minggoe ini.

Inggris, yang mae memeljahkan India, sekarang diperhatikan beoel2 sepak terdjandjia dalam melaksanakan oendang2 kemerdekaan India itoe. Boekan bahasa moeloe2 yang sedoa didengar akan mendapat perhatian, tapi perboeatan.

Gandhi dengan tegas menjela Inggris karena kelemahannya bertindak dioedjoer terhadap India. Pasti Inggris, kata Gandhi, akan ditoeoeh habis habis djika terjadi hal2 yang tidak pada tempatnja. Oendang2 Inggris itoe tidak menghilangkan keardjan yang berbahaja.

### LAGI CALCUTA ROESOEH.

Calcutta, 5—7 (Reuter).

Keroesoehan tadi malam menjimboelkan 2 orang tiwas dan 17 loeka2 sewaktoe beberapa orang yang mengendera Jeep mengadatkan tembakan2 didaerah Timoer-daja kota Calcutta.

Kedjadian seperti ini 5 kali, hingga mengakibatkan 2 orang tiwas dan 20 loeka2.

### Djoeqa di New Delhi.

New Delhi, 6—7 (Reuter).

Sewaktoe polisi mengadakan tembakan kemarin terhadap gerombolan peroesoeh di Gujranwala, 50 mil oetara Lahore, 5 orang terboenoeh dan 40 loeka-loeka.

Doea poeloeh roemah habis terbakar, Dikota itoe diadakan lontjeng malam selama 40 djam sampai keadaan dapat tenang kembali.

Terserah

Pendirian politik yang sudah di- oemoemkan oleh kabinet-Sjarifoeddin telah memberikan gambaran jelas bahwa tertajapnya atau tidak perdamaian di Indonesia adalah terserah pada Belanda. Djika mereka ingin berdamai, maka bangsa Indonesia dengan rela menjamboet. Djika mereka ingin berperang, itoe poelang makloem pada mereka sendiri.

Bahwa bangsa Indonesia tjokoep ber- oesaha oentoek berdamai dan senantiasa beroesaha oentoek menjegah peperangan, adalah dijelaskan lagi oleh djawaban-pendjelasan yang dibawa oleh pembesar2 Indonesia ke Djakarta oentoek diserahkan kepada van Mook, dan djoega kepada konsul-djenderal Amerika. Dalam djawaban pendjelasan itoe, pemerintah kita dengan rela telah meladeni keinginan dr. van Mook yang mengatakan bahwa nota-djawaban Presiden Soekarno tanggal 27 Djoeni itoe tidak ajelas. Perkara mintak pendjelasan adalah pericaraan tjajil yg amat moedah diladeni, tetapi perkara dasar pendirian tentoe tidak dapat ditawar-tawar lagi. Ini djoega sudah djatakan oleh Perdana Menteri Sjarifoeddin sendiri. Dalam soeatoe interwiew beliau baroe2 ini disebot dengan tepat-tepat, bahwa soenggoehpoen Repoebliek Indonesia ber- sedia akan toeroet membentoeok interim-government, beliau hanya menjetoedjoei pembentoeokan yang tidak akan melang- gar kedaulatan Repoebliek. Beliau soeka mengadakan soeatoe superstructure (soeatoe soesoenan pengatus) yang tidak mengatjar balaikan apa yang soedah terbina tegeh sebelah bawah. Beliau menjatakan dengan tegas, de facto Repoebliek Indonesia tidak dapat ditawar- lagi.

Dengan pengemoeman ini kita menjaksikan soeatoe toempoean tempat ber- diri yang koel.

Kita beroesaha sekerasnja oentoek menjapai hasil peroendingan, karena kita poen insaf akan pentingnya perda- mian. Kita tjintai perdamaian, karena dengan peperangan tidaklah akan moeng kita diperjakan oesaha kearah pemban- goenan ekonomi.

Menjapai hasil peroendingan yang baik dengan Belanda, boekantlah berarti bahwa hanya dengan Belanda sadjalah beres dapat digerakkan oesaha ekonomi itoe. Menggerakkan oesaha ekonomi pas- ti dapat diselenggarakan oleh bangsa Indonesia. Buktin boekan itoe sadja. Oesaha2 dilapangan lain, seperti kesosia- lan, keboedajaan dan pendidikan semoa- nya telah dibanggoenkan di daerah Repoe- bliek selama 22 bulan belakangan ini.

Mengoesahkan tertajapnya perda- mian dengan Belanda hanjalah karena oentoek mengedjar oesaha pembangoen- an itoe soepaja djangan tertoeoet2 karena ganggoean dari real-sioner Belanda. Kita mengetoehi dan insaf betapa hebatnja ganggoean itoe, djika kita tidak soedi mengaloer perdamaian de- gan mereka.

Tetapi djika hanya oentoek mengela- kan ganggoean itoe kita haroes menjpai perdamaian yang bersifat kerentoeh- an kekoesaan de facto kita, tentoealah tidak dapat kita terima.

Dalam djawaban pendjelasan pemerin- tah soedah tegas dibebarkan soemoenja.

Ringkasnja, pendirian Repoebliek Indo- nesia sesoedah mengoeloer banjak2 an- tara lain adalah sebagai berikoe:

(1) Ingin mendirikan pemerintah peralihan setjara collegial, dalam mana toeroet doedoek wakil pemerintah Be- landa.

(b) Ingin mempertahankan kedaulatan Repoebliek Indonesia, hingga karena itoe tidak soeka pendjagaan keamanan di daerah Repoebliek ditjampoeri oleh Be- landa.

Pendirian Belanda, diperhatikan dari notanja yang soedah2 dan tidak pernah ada oeloer2nja, ialah:

(a) Ingin mendirikan pemerintah pe- ralihan, dalam mana hak "de jure" Be- landa tetap berlakoe.

(b) Ingin toeroet menjaja di daerah Repoebliek, dengan meloepakan hak "de jure" Repoebliek Indonesia.

Antara doea pendirian itoe terdapat perbedaan, yang apabila Belanda tidak moe mengerti sedikit djoega terhadap tjita2 bangsa Indonesia, nistjaja peroen- dingan akan menjadi pertjoema belaka.

Djawan pendjelasan Repoebliek belaka ngan ini memperlihatkan tidak adanya keinginan kita oentoek mengoeloer lagi. Perdamaian bisa tertajap seandainja Belanda djoega ingin mengoeloer.

Dilihat dengan teliti pati djawaban kita, kekoesaan "de jure" Belanda tidak perloe dichawatiri, usalkan kekoesa- an "de facto" Repoebliek djangan di- langgar.

Kalau Belanda dapat menjelarkan pendirian Repoebliek yang soedah tegeh ini dengan keinginannya, peroendingan tentoe dapat diteroekan. Dan perda- mian tentoe dapat ditajapai.

Sebab itoe sekarang, soalnja hanya pada Belanda.

Kalau ia moe damai kita samboet. Kalau tidakpoen, terserah! Repoebliek Indonesia tetap waspada!

M.S.

Ketoea Negara:

..Tidak hina kalau djatoeh, tapi salah benar kalau tidak berdiri lagi"

PERTEMOEAN SILATERRACHIM DENGAN ANGGOTA2 KABINET BAROE

JOGJA, 5 Djoeli (Antara)

Petang hari ini di kepatihan Jogja diadakan pertemoean silaterra- chim dengan para anggota kabinet baroe yang dikoeondjoengi oleh Presi- den, kepala2 djawatan, pemimpin2 partai, pers dan sebagainya.

Tampak poela hadir bekas Perdana Menteri Sjahrir dan beberapa Menteri lainnya dari kabinet Sjahrir. Dalam pedatoenja Presiden menjata- kan boekan sekali ini Repoebliek mengatasi krisis. Diwaktoe yang lampau berbagai krisis telah diatasinja. Boekan hina kalau kita djatoeh, tetapi salah benar oentoek tidak berdiri lagi sesoedah djatoeh, demikian kata Presiden selandjoenja.

Presiden mengadja poela oentoek menoeondjoekkan kepada doenia bahwa bangsa Indonesia tidak pertjoema mem- proklamirkan kemerdekaannya. Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin menjatakan penghargaan dan terima kasihnja ke- pada kabinet yang lama teroetama kepada bekas Perdana Menteri Sjahrir.

Bekas Perdana Menteri Sjahrir seba- gai samboetan menjatakan bahwa-beliau tahoe bagaimana berat dan soelitnja pe- kerjaan yang dihadapi pemerintah Amir Sjarifoeddin sekarang ini. Beliau ber- djandji akan memberi bantoean sepe- noeh-penoehnja walapoen tidak doe- doek dalam kabinet.

Sajang orang sering mendapat koer- rang pengertian tentang keadaan sebe- narnya seperti poela dalam waktoe akhir- akhir ini, kata Sjahrir.

Diandjoerkan poela oleh Sjahrir soe- saja seloeroeh rakjat dalam masa pe- rjoengan yang soelit ini djangan pan- dai menoeontoei ada tapi djoega haroes

memberi bantoean dengan penoeh pe- ngertian kepada pemerintah.

TENTERA BELANDA BER- KOERANG

Sebab oeng koerang Den Haag, 6-7 (Reuter).

Tentera dinegeri Belanda akan dikoeurangi dari 87.000 menjadi 50.000 orang, disebabkan gon- tjangnja keadaan keoeangan Djoega dikabarkan rantjangan pe- ngoerangan angkatan laet dari 33.000 menjadi 20.000 dan pe- ngoerangan angkatan oedara da- ri 6000 menjadi 4600 orang.

Soerat kabar Katholik "Volks- krant" mengatakan bahwa pengoe- rangan tersebut tidak akan mem- pengaruhi pada kekoesian tene- ra Belanda di Indonesia.

Soeasana kota Djakarta, selagi krisis memoentjak tinggi

Soeasana di Djakarta tetap menekan dan genting sekali. Setiap berita dari Re- poeblik diperhatikan oleh orang2 Belan- da di "Batavia" dengan mengedjek: "Saja doelo soedah bilang. Lagi2 kan Soekarno..." yang dilipoeti oleh "extremis2 di Djokja. Pena2 wartawan2 "Het Dagblad" menari2 melagoekan "ajo perang" soedah waktoe- nja". Sama sadja dengan serdadoe2 7 Desember divisi ketika baroe mendarat, menjanjikan laoe2 gembira sambil ber- lath. Wij vallen aan wij geven Soekarno op zijn kop dan lain2. Lagoe itoe ki- ni terdengar lagi djoega mobil2 perobak- moeot serdadoe liwat, atau djika me- reka keloear dari bioskoop atau roemah- dansa dengan sedikit makob2.

28 Mei pagi hari. Malamnja die- moemkan djawaban Repoebliek atas alde- memoire Belanda. Dimoeka pengoe- moeman diam 22.00 malam itoe, sege- nap keloearga mengelilingi radio, men- anti pengemoeman penting.

Sebeloem omroep mengemoemkan pengemoeman penting itoe, da- lam roeangan "wartia berita" dengan soeera tenang seorang omroepster (penjar perempoean) mengabarkan: "Moe- lai tanggal 27 Mei, Gedoeng Siaran Ra- dio Repoebliek Indonesia Djakarta, didja- ga oleh militer Belanda. Keloear masoek gedoeng diperiksa."

Pagi harinja 28 Mei, soerat2 kabar menjanjikan djawaban Repoebliek itoe. Mobil2 "X" bersimpangan djalan dgn konvoi2 militer menderoed, entah ke- mana mereka menoeodje.

Orang2 yang kaja di Djakarta mende- ngar kabar kegentingan ini banjak- banjak berkaroeng-karoeng beras, memborong mereka hiboek dengan har- ta milik takoet beras tidak masoek Dja- karta lagi. Bahan2 ditoempoek oentoek menjdaja diri dari kekoerangan kalau perhoebongan poetoes.

Tetapi kaem boeroeh Repoebliek dan boeroeh2 lainnya djoega, mereka hanya dapat melihat, karena boeroeh adalah kaem yang "bezitloos".

Kantor2 soerat kabar, barangkali djoe- ga kantor2 jg lain, pagi 28 Djoeni soe- dah menjeroeh ambil beras kepemba- gian. Tetapi soemoenja kembali, beras tidak ada.

ALAMAT PENJELESAIAN DENGAN DAMAI

Kata "New York Times" New York, 4-7 (Antara-UP).

Berhoebong kabinet baroe Ra- poeblik Indonesia, "New York Ti- mes" hari ini menoeelis diantaranja, apakah pemerintah Repoebliek Indo- nesia baroe akan melenjapkan keberatan2 Belanda terhadap sipak- dan tindakan dahoeloe, be- loem dapat diketahoeti. Tapi peng- angkatan Mr. Amir Sjarifoeddin sebagai Perdana Menteri sesoed- ah Sjahrir berhenti adalah alamat bahwa pemerintah Repoebliek ber- niat menjari penjelesaian dengan djalan damai.

Pada tanggal 29 djam 09.00 pagi, di

BERITA TENTERA

Jogja, 5-7 (Antara).

Komoenike tentera hari ini mengoe- moemkan gerakan2 militer:

Djawa-Timoer: Tanggal 30-6 pertempoeran ketjil di Modjokerto Selatan, dari poekoel 8.00 dan berachir sampai pkl. 9.15 (W).

Tanggal 1-7 doea kompeni militer Belanda bergerak ke Krombongan di Modjokerto Barat dengan diiringi oleh tembakan2 mortar.

Banjak keroesakan dikedoea belah- belah tapi djoemlah keroegian tidak di- ketahoeti. Pagi harinja tembak menem- bak terjadi di sebelah oetara Soera- baja.

Tanggal 2-7 satoe kapal perang Be- landa mendekati pelaboean Rembang. Sementara itoe Belanda memperhebat serangannya ke Modjokerto Barat.

Tanggal 5-7 poekoel 6.00 seboeah kapal pengempoeer Belanda dan 3 mo- tor boot mendekati Watododol dan Ketapang sambil melepaskan tembakan- senapang mesin.

Djawa-Tengah: Tanggal 29-6 kapal perang Belanda dengan tanda RP-124 berlaboeh dimo- ka Tegal oentoek mengintip tongkang2 keloear masoek.

Djawa-Barat: Tanggal 29-6 pasoekan Belanda me- membaki pendoeoek dari kampoeng Lebakawi dan Kiaraeunjah di Bandoeng Selatan dari poekoel 9.30 sampai poe- koel 10.00. Diketahoeti satoe serdadoe Belanda tiwas.

Pada hari itoe Belanda sangat giat. Tanggal 30-6 seboeah pesawat ter- bang Belanda terbang atas Tjirebon poe- koel 10.55 bersama dengan kapal pe- rangnja mendekati pelaboean.

Tanggal 2-7 pagi pesawat jenis "fi- refly" mengintip front Bandoeng-Timoer.

PERTEMPOERAN DI TITJAKOER

Djakarta, 4-7 (U.P.).

Komoenike Tentera Repoebliek Indo- nesia hari ini menjatakan bahwa 10 orang serdadoe Belanda tiwas dalam pertem- poeran di Titjakoer yang terletak di Ba- rat kota Djakarta pada 30-6 yang laloer. Ialioe menoeoer Radio Indonesia, kata United Press selandjoenja bahwa hari- itoealah yang ditetapkan oentoek memo- lai penjerangan yang akan dilakoekan Belanda.

Komoenike itoe tidak menjeboetkan berapa korban dipihak Indonesia dan tidak ada komoenike Belanda yang men- janjikan adanya pertempoeran.

Bagaimana poen Belanda ada menja- takan bahwa gerakan2 militer berantai- bah, choesoensnja di Soerabaja.

Selandjoenja komoenike Belanda ba- roe2 ini menjatakan bahwa pihak Repoe- bliek telah melanjarkan serangan dengan mempergoenakan senapang mesin dan mortar pada tanggal 30-6 yang laloer dan seorang serdadoe Belanda menda- rat loeka2 selama diadakan serangan- balasan.

-o-

TEMBOESAN LAMPEGAN DILEDAKKAN.

Djakarta, 4-7

Soerat kabar "Keng Po" malam Sab- toe yang laloer mengabarkan bahwa tem- boesan djalan kereta api dibawah tanah di Lampegan antara Soekaboemi dan Bandoeng telah diledakkan sehingga temboesan terseboet tertoeoep sama- sekali.

Tampaknja tindakan ini adalah seba- gai persiapan oentoek menghalangi ka- lau Belanda bermaksoed mendoedoeki Soekaboemi.

Kereta api Djakarta - Bandoeng oleh sebab itoe tidak dapat lagi berda- ran melaloei Soekaboemi.

Djoega djalan kereta api Djakarta- Bandoeng dengan melaloei Poerwokoe- to dimasa terdapat satoe temboesan se- bagai demikian, kini sedang dipersiap- oentoek diledakkan.

Balai Agoeng dilangsungkan sidang Badan Perwakilan Rakjat Djakarta. Oemoem dan wakil2 pers tidak diperk- ankan menghadiri sidang tertoeoep itoe. Didoega sidang itoe membitjarakan soal2 hanjat perhoebongan dengan ke- gentingan sekarang, tindakan2 apa yang haroes djalakan oentoek menjelam- kan rakjat dari beberapa kemoengkin- an.

Pada tanggal 29 (Minggoe) pegawai2 dari beberapa kantor2 penting Belanda di Djakarta masoek bekerdja, sedang- kan biasanja tidak demikian.

Didapat kabar, bahwa TRI Djakarta, sebagian pada hari Sabtoe 28 Djoeni telah meninggalkan Djakarta menoeodjeo pedeleman. Selandjoenja kabar2 angin menjatakan, bahwa G.P. Indonesia ti- dak diperkenankan memegang sendjata lagi. Tetapi kebenaran berita yang achir ini beloeum dapat dikontrol.

Pegawai2 Repoebliek masih tenang se- bagai biasa, malahan dengan soeka- gembira melakoekan kewadjabannya le- bih dari biasa. Sikap "menoeogoe ko- mande pemerintah" telah menjadi pe- doman bagi boeroeh pemerintah Repoe- bliek. (Soera Oemoem 30/6-1947).

POETOESAN RAPAT MADJELIS NASIONAL PERSERIKATAN PER- HIMPOENAN2 MAHASISWA INDONESIA

Jogja, 5-7 (Antara).

Poetoesan rapat madjelis nasional perserikatan2 perhimpoean2 mahasis- wa Indonesia di Jogja pada 3-4 Djoeli 1947 antara lain sebagai berikoe:

1) Madjelis nasional memberi kewa- djiban kepada badan pekerdja perser- ikatan perhimpoean2 mahasiswa Indo- nesia oentoek mengadakan perhoebon- gnan yang se-eratnja dengan soemoa gerakan2 pemoea soepaja dapat ter- tajapi soeatoe front pemoea yang koel.

2) Pada dasarnya madjelis nasional menjetoedjei adanya fusi dari perhim- poean2 mahasiswa yang bersifat os- moem (neutral) disamping perhimpoe- an2 mahasiswa yang bersifat politis atau religius. Selandjoenja madjelis na- sional mengandjoerkan kepada anggo- ta2 perserikatan perhimpoean2 ma- hasiswa Indonesia oentoek mengadakan persiapan kearah itoe.

3) Soesoenan badan pekerdja P.P. M.I. sementara terdiri atas sembilan orang anggota dan diketoeai oleh toean Milana Achmad dan sebagai penoelis tulisan Soerio Soediono serta berkedoe- doekan di Jogja.

-o-

H. A. SALIM MENOEDJOE BAGDAD

Kairo, 4-7 (Antara).

Wartawan "Antara" M. S. Noer di Kairo mengawatkan bahwa setelah di- peroleh pengakoean pemerintah Repoe- bliek Syria terhadap Repoebliek Indonesia dan penandatanganan perdjandjian per- sahabatan antara kedoea Repoebliek tanggal 2-7, oetoesan Repoebliek Indo- nesia dibawah pimpinan Menteri Loear Negeri H. A. Salim meninggalkan Da- mascus menoeodje Bagdad, iboe negeri Irak.

-o-

TOEAN PATNAIK MENJOKONG ARSIJAD ADAM

Oentoek beladjar keloear negeri

Boekittinggi, 4-7 (Antara).

Toean Patnaik indoeserialis India bersama isterinja yang toeroet de- ngan rombongan Wakil Presiden, mengoendjoengi pertoeodjoekan sandi- wara diroangan pendidikan pengad- jaran dan keboedajaan di Padang Pan- djang, baroe-baroe ini dalam per- djalanan poelang ke India telah melahirkan pengakoeannya dengan soe- ka hati moe membeladjar adik Ar- sijad Adam, boeat pergi berladjar ke- loear negeri melandjoekan peladjaran moesiknja.

Arsjad beroempe 13 tahoen, boets semendjak dilahirkan, tapi mempoenja pembawaan loear biasa dalam seni boe- ni-boenjan (moesik).

Hampir seloeroeh instrument dapat dimainkannja dengan baik, toean Pa- tnaik mengenalnja ialah waktoe mem- persaksikan ketjapannya diatas per- toendjoekan.

Dapat diterangkan bahwa Arsjad dapat aseohan dan latihan baik dari M. Sjafei pemimpin I.N.S. yang terke- nal dan bekas menteri pengadjaran dalam kabinet Sjahrir kedoea. Ajah dan boe tidak keberatan melepaskan Ar- sijad keloear negeri.

Berita Kota

SJARIFOEDDIN NOER DIHOEKOEM 15 TAHUN PENDJARA

Sjarifoeddin Noer lebih koerang ber- oemoer 22 tahoen anak saudagar da- ging di Poesat Pasar yang ditahan oleh Belanda dari moelai tanggal 14-10- 1946 telah diadili perkaranja tanggal 3-7 yang baroe laloer dan dihoekoem 15- tahoen pendjara.

Ia tertangkap sewaktu melaloei pe- ngawaln mereka di Kwantebio stiaat. Dalam pemeriksaan ia ditoeoeh melako- ekan pentjoelikan atas diri 2 orang laki2. Setelah ditahan sedemikian lama ternyata ia tidak bersalah dalam hal itoe karena tidak berboeki yang tjokoep.

Bebas dari toedoehan yang lama, me- njoesoel toedoehan baroe yang menja- takan bahwa ia telah memperkosa satoe perempoean nama Asnah dengan tjara kedjam. Perampoean itoe sendiri yang menjadi saksi dalam pengadilan.

Sjarifoeddin Noer pertama kali di- adili pada tanggal 1-7 yang laloer, tapi belceum mendapat kepoetoesan, hingga dioenderoerkan sampai tanggal 3-7. Poe- toean hakim 15 tahoen pendjara.

KANTJIL MAS logo with a deer, Moelai dari tgl. 7-7-1947, KANTJIL MAS Coy Ltd (Direksi: Dasaad Musin Concern) Djakarta, telah memboeka kantor- tjabangnja di: MEDAN (KESAWAN No. 38A)